

うめだより

國風第一幼稚園

うめ組担任: 山田 真子

H.26.3.18 No. 3



はず」と応援しています。自信を持って頑張って下さい! 卒園おめでとうござります。(笑)

1年生に

なれるかな？

- なれるかな？

 - ①自分の名前が書けるかな？
 - ②挨拶や返事がはっきり言えるかな？
 - ③身の回りの事が自分でできるかな？④早寝・早起きができるかな？
 - ⑤好き嫌いなく何でも食べることができるかな？⑥自分の家の住所・電話番号が言えるかな？
 - ⑦お話を聞く時は落ち着いてしっかり聞けるかな？
 - ⑧お友だちを思いやる事ができるかな？

★小学校の先生との話し合いで以下のことが取り上げられました★

- 1.挨拶をきちんとする 2.話をしっかり聞く 3.金のあけしめを自分で行う
ご家庭でも、ご指導よろしくお願い致します!!

音楽発表会 2/3(木).18(火)

音楽発表会は(1)かぎでした
二カ月は3曲もあり、とても大変だったとは
書いて日に日に上達していくのを感じる
樂んで練習してくれたのでとても良か
りはあります。どうの花」を知っている子が
多くは歌詞司がなかなか見えられず
音では今までで一番上手にできてい
動きました。

お別れ遠足 7/19(水)

みんながとても楽しみにしていて名古屋城！少し寒かったですが、
天気にも恵まれすぎたな遠足日和でした！
入ってすぐ、お城の敷地の大木に「ダーリン」と倒されていた
子供達、お城が見えた瞬間大興奮でした！武将隊にも会う
ことができ、城内では展示してあった鎧や銃なども興味深々
に見ていました！石引き体験もあり、とても楽しい一日でした！

移動動物園 3/2(金)

今年もたくさんのかわいい動物たちが幼稚園にやってきてくれました！
みは一番に大きな木柵に入りやぎやラブニン结合起来をあげました。みんなお月夜がすいて
いたようで、すゞい勢いで食べさせてくれた布がる子もいましたが、とても果しんでいました。
また、ホールにも全員乗ることができ、貴重な体験ができましたね。
たくさんのおかげで、子と連はとても喜んでいました！
死にふをあげる者がとてもかわらかになりました。

うめNews!

最後のクラス(おはい)いかがでりつか?父兄の皆様の御理解と御協力により無事卒園を迎えることができました。会う点も多々ありとは思いますが、最後まで見守て下さりありがとうございました。パブリック謝しています。また役員をはじめ引き受け下さった大泉さん、カロベルさん、兼岩さん、山田さん、中島さん、南さん、山田早苗さん、山田美鈴さん、本当にありがとうございました。最後になりましたが、うめ組の担任になりました。本当に幸せでした。たくさんの素敵なお出でありがとうございました。また園に遊びに来て下さい!



なことも乗り越えられると 思います!! のやみ先生は、32人のかわいいお友達に出会えてとても幸せでした。ずっとずっとずっと応援しています。卒園おめでとうござります(・・・)

- 1.自分の名前が書けるかな?
 - 2.挨拶や返事がはっきり言えるかな?
 - 3.身の周りの事が自分でできるかな?
 - 4.早寝・早起きができるかな?
 - 5.好き嫌いなく何でも食べれる事ができる
 - 6.自分の家の住所、電話番号が言えるかな?
 - 7.お詫を聞く時は、落ち着いてしがつ聞ける
 - 8.お友だちを思いやる事ができるかな?

1年生に なれるか

又、小学校の先生との話し合いで、以下の事が“取り上げ”られました

- ② 話をしっかり聞く
③ 傘の開閉を自分で行う

よこ家庭でのご指導も
ようしくお願ひします

おわかれ遠足 2/19(木)

いどう動物園 %,(金)

幼稚園生活最後の遠足!! 32人 はい
揃って名古屋城に行きましたよ バス から
降り、少し歩くと、おもてなし武将隊の徳川
家康さんに会えました!! とてもさわやかで、が
こいい家康さんは、みんなにニコニコと挨拶
してくれたり、ハイタッチしてくれる、優しく素敵な
方でした。お城の中では刀や金剛砲を夢中
になって見たり、みんなで顔を真っ赤にして
重たーい石引きも挑戦しました。やや感心
したことばは、ほとんどの子が一般のお客さんや、
お城の係の人にして、かソ挨拶がてきていたこと。
エライで“すね☆楽しい最後の遠足でした。”
♪夢中になつて見すぎて、展示物のがラスに角突かれてしまい、みんなで“係の人注意されたのはヒミツです”。

今年もたくさん動物達が幼稚園にやって
きました!! みれ組さんは最初にホニー
に乗りましたよ ホニーは思ったよりも乗ると
高かったのが怖いな子もいましたが、みん
な上手にバランスをとて乗っていました。ホ
ニーの後は、みんなで木柵の中へ入りました。
今年の一一番人気は、生まれたば“かりのヤギ”
赤ちゃんの大好きなヤギさんは苦手な子もいま
したが、赤ちゃんヤギさんは、みんな“カワイイ”
と言つて、優しくさわったり、たゞこで“きたもをい
ました”“あちゃん今年もヘビ”を首に巻くす
多數!! うさぎ、ヒヨコ、モルモットも大人気でした!!

音楽発表会 2/13(木) 2/18(火) 9:00~

今年の音楽発表会はいかがでしたか？今日は金鑼盤ハーモニカ3曲もあり、大変かと思いましたが「ミスマウスマーチはどの子もすぐに覚え、「思い出のアルバム」、「スウェーデンマーチ」も意欲的に練習してくださいました！難しかったのは指揮を見ることだったと思いません。特にスウェーデンマーチは、休符が多かったので、先生の指揮を見ないとわからなくなってしまうのです。何度も練習しました。おかげで本番は、大成功、完璧でした。

A cartoon illustration of three characters (two girls and one boy) smiling and holding hands. The girl on the left has a bow in her hair, the girl in the middle wears a plaid dress, and the boy on the right has a small tuft of hair. They appear to be at a school event.

3/6(木)に巻き物を探せ!「ナゾときゲーム」をしました!お遊戯会で
巻き物の中身をまとめて、最後になってしまった第一問目は

なぜときゲーム

伏した石を引いて、下の心地よいところに立つよ。第一回目は、組で問題を解き、二回目はトライ、最後に遊戯室で決して巻き物を探すのですが、問題が難しかったのか、何故か全員で園庭に出て行ってしまった。たゞ、事務所のやに入れて巻き物を探したり、園舎全体を使ってのゲームはみんなあちこちに行ってしまい、のみ先生はハラハラと最後はみんなで答え合わせをして遊戯室で、巻き物に書かれたのぞみ先生からのメッセージを見ました。

放送は終了しましたが、すみれ組でのあまちゃんバーはまだまた続いています!!一人が急に「キャラッキヤッキヤッチャッチャッチャッキャララララ」と唄うと次々と唄い出します!!オープニングテーマ「す笑」すみれ組の中にまた金達盤ハーモニカでテーマ曲を弾ける子がいるんですね!そして、女の子の中には、「潮馬駒メモリー」を唄える子もいました!!これにはなぜか先生もびっくりしました!!先生もカラオケで練習します!!

おぬかい
お子様が持ち帰った
1年間の作品をとじた
「おもいで」は、お家に
ある「思い出バインダー」に
年少・年中の作品と
一緒にとじて下さい
ね。

最後のクラスだよりはいがが"マ"したか?皆様の温
心かい御理解、御協力により、本日こうしてすみれ組全員
卒園を迎えることができました。至らない点も多々
あつたと思ひますが、最後まで見守って下さったことを心より
感謝致します。また、役員を心よく引き受け下さった
正村さん、井上さん、小林さん、木戸井さん、
永尾さん本当にありがとうございました。
最後になりましたが、すみれ組の2人の
担任になれて本当によかったです。楽しい
思い出と素敵なお日々をありがとうございました!

かんなだより

国風第一幼稚園

かんな組担任:柴山香織

H26.3.18 No.3

日々暖かくなり春が訪れる嬉しさと共に、もうすぐ園生活をおしまいという寂しさも感じます。恥ずかしがり屋さんが多いかなな組さんですが、お友達とはすぐに仲良くなり毎日みんなの楽しそうな声が部屋に響いていました♪1年間を通して心身共に成長したみんなの顔つきは4月の頃よりも少しカリとしてきた様に思います。さあ、もうすぐみんなは1年生!わくわくしている子もたくさん、部屋でもお友達同士で新しく買ってもらったランドセルや机の話で盛り上がりながら!小学校では今まで以上に楽しい事、難しい事を経験すると思います。どんな事でも自信を持てチャレンジして下さいね。新しいお友達もたくさん出来るかな?みんなに会えなくなるのは寂しいですがかおり先生はずっとみんなの事を応援しています!!

お別れ遠足 ふれあい動物園
2月19日(水) 2月21日(金)

当日は少し肌寒かったです。みんなは、前日から「明日は動物園だねー!」と楽しそうからハイテンション!バスに乗って名古屋城に行き中に入ると、早速おもてなし武将隊。はじめにしたふれあい動物園がやってに遭遇!会えるかな~?と楽しみにしていました!きました!1人ずつボニーに乗り、たくさんの動物たちにエサをあげて触るのも子ども達も嬉しそうにハイタッチしていました。さんの動物たちにエサをあげて触った!お城の中に入るとさすが年長さん! *れ合うことが出来ましたね!展示してある刀や銃、難しそうな巻物にまで。大きい柵の中では少し怖がっていた興味津々で「これ何?」と次々質問してくれました。子ども小鳥やウサギには楽しそうにエサいたり石引き体験もして大きな石を力いっぱい引いて張りました!たくさん歩いて疲れたようでお昼ご飯になるとみんなあ、という間にお弁当を食べてしまいました!みんなで行く最後の遠足、たくさん思ひ出が出来て良かったですね。

音楽発表会 2月13日(木)、2月18日(火)

音楽発表会はいかがでしたでしょうか?鍵盤ハーモニカは3曲もあり、それぞれパートごとに分かれたり交代する所もあり覚えるのも大変だったと思います。でもかんな組のみんなはやる気がある子が多く、積極的に「先生教えてー」と聞きにきてくれたりとみんなの元気張りに先生も感激を受けました!合唱も歌詞の細かい部分を見たり、強弱をつけたりと大変な所もありましたが本番では先生達も感動して涙が出る程、とても上手に出来ましたね!みんな、よく頑張りました!

1年生になれるかな?

- ①自分の名前が書けるかな?
- ②挨拶や返事がはっきり言えるかな?
- ③身の周りの事が自分でできるかな?
- ④早寝・早起きができるかな?
- ⑤好き嫌いなく何でも食べる事ができるかな?
- ⑥自分の家の住所・電話番号が言えるかな?
- ⑦お話を聞く時は落ち着いてしっかり聞けるかな?
- ⑧お友だちを思いやる事ができるかな?

★小学校の先生との話し合いで以下の事が取り上げられました★

- ①挨拶をきちんとする
- ②話をしっかりと聞く
- ③傘の開閉を自分で行う

ご家庭でも、ご指導よろしくお願ひします。

☆しん先生

かんな組に1日だけ新しい先生が来てくれました!!みんなでクイズやレリ歩き方をみんなでやっています!お部屋でもじをしたり、歌を歌ってとても楽しくも、仕度をする時やトイレに行く時まで過ごすことが出来ましたね。"もし!キュ!"と角を曲がる度にとてもでも、しん先生の顔みんなはどこか、きれいに曲がってくれます!笑で見た事がありません!

△本番も上手に出来るといいですね♪

貯ミトメン

最近入気のアニメ「妖怪ウォッチ」がみんなでやっています。間にかおり先生の組のみんなも大好きでアニメがやたらと次々昔話コーナーをやっています。今までにいの日にはみんな妖怪の話で盛り上がっています!中でモミトメン"という妖怪が人気で「そじゃな~いよ~」とマネをするなど色々な話を読んできました!みんなが続出!!あまりに楽しそうなので、いつもすごく真剣に聞いてくれるので先生が見始めました。笑△生も嬉しいです!!

おねがい

お子様が持ち帰った1年間の作品をとじた「おもいで」は、お家にある思い出バインダーに年少・年中の作品と一緒にとじて下さい。



かんなNEWS

(1)つもり帰りの時△昔ばなし

△昔話コーナーをやっています。今までにいの日にはみんな妖怪の話で盛り上がっています!中でモミトメン"という妖怪が人気で「そじゃな~いよ~」とマネをするなど色々な話を読んできました!みんなが続出!!あまりに楽しそうなので、いつもすごく真剣に聞いてくれるので先生が見始めました。笑△生も嬉しいです!!

最後のクラスだよりはいかがでしたか?至らない点も多かったです。ご父兄の方々の温かいご理解、ご協力により無事に子ども達と共に卒園を迎える事が出来ました!役員を引き受け下さった岩井さん、鈴木さん、宋さん、中川さん、細野さん、牛尾さん、糟谷さん、平山さん、牧さん、本当にありがとうございました!△かんな組の可愛い子ども達と1年間楽しく過ごせて本当に嬉しく思います!みんなの事が大好きです!ありがとうございました。)